

Mi, 11.01.2017

Pfr. i. R. **Peter Ruch**, Küssnacht

## **Die Reformation – kein Blitz aus heiterem Himmel**

Wir betrachten Reformbemühungen, die zum Teil schon lange vor der Reformation die Kirche bewegten.

Mi, 18.01.2017

Prof. Dr. theol. i. R. **Ernst Saxer**, Dübendorf

## **Worum ging es in der Reformation?**

Wir konzentrieren uns an diesem Abend auf den Zürcher Reformatoren Huldrych Zwingli und erhalten Einblicke in die grundsätzlichen Überlegungen.

Mi, 25.01.2017

Pfr. Dr. **Christoph Weber-Berg**, Aarau

## **Den Glauben reformulieren?**

Wie können wir Glauben heute updaten, bzw. aktualisieren und was heisst es heute, sich als Reformierte auf das Evangelium von Jesus Christus einzulassen.

Mi, 01.02.2017

PD Dr. **Jan Andrea Bernhard**,

## **Globale Ausstrahlung durch Calvin**

Unser Referent schlägt uns ein Team Bullinger/Calvin vor, spricht von strapazierter Freundschaft und schlägt einen Bogen von Zürich in die Welt.

Leitung der Abende: **Urs Heiniger**

Pfarrer der evang.-ref. Kirchgemeinde Arth-Goldau



Herzblume, Yves Decoster aus Lagoa auf Saõ Miguel, Açores  
(Foto: uh, Juli 2016)

# **Herausforderung Reformation heute**

**Vier Abende zu Hintergrund und Aktualität einer  
historischen Bewegung mit globaler Ausstrahlung**

11.01.2017 - 18.01.2017 - 25.01.2017 - 01.02.2017  
Kirchgemeindehaus Oberarth - 19.45 Uhr

Herzlich willkommen!

## Liebe Besucherinnen und Besucher Liebe Mitglieder aus unseren lokalen Kirchgemeinden

Ich freue mich sehr, dass wir Ihnen wieder ein neues Programm für die Gesprächsabende im Januar und Februar anbieten können. Diese bietet ja immer wieder spannende Themen und führen uns in aktuelle Fragestellungen.

Diesmal geht es um die Wurzeln unserer Kirche. Und vielleicht ist es ja wie bei einer Lokomotive, die ja auch nur unterwegs sein kann, wenn klar ist woher sie kommt und wohin sie muss. In diesem Sinne denke ich möchten uns die Abende animieren, dass wir uns mit unserem eigenen Heimatbahnhof auseinandersetzen und uns fragen, was uns die reformatorische Neuentdeckung des Evangeliums heute sagen möchte.

Auf die vier Abende freue ich mich auch, weil wir da als Gemeinde zusammenkommen und miteinander unterwegs sind. Eine lebendige Sache also, die viel mehr bietet als nur den Einblick in eine alte Geschichte. Sie werden uns anregen, unser heutiges Leben mit neuen Augen zu sehen.

Wir freuen uns auf spannende Abende und grüssen Sie freundlich

Peter Dürrenmatt

Präsident  
Evang.-ref. Kirchgemeinde Arth-Goldau

Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos. Es braucht keine Anmeldung und die Abende können auch einzeln besucht werden.



## Herausforderung Reformation heute

Vier Abende zu Hintergrund und Aktualität einer historischen Bewegung mit globaler Ausstrahlung

Wie können wir in unserer Zeit von den Entdeckungen vergangener Tage profitieren? Und was wurde da überhaupt entdeckt?

Es bleibt eine Herausforderung, die Reformation als Geschichte wie auch als lebendigen Motor heutigen Kirche-Seins zu verstehen. Die garstigen Gräben der Geschichte tun sich aufs Neue auf. Das heisst, wir können Vergangenes nicht einfach übernehmen, wir müssen in es hineinleben und es uns neu aneignen.

Die Abende enthalten zentrale Themen des reformierten Glaubens und geben uns Gelegenheit, über unsere eigenen Bücher zu gehen. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme, sind gespannt auf Ihre Fragen zum Thema und hoffen auf bereichernde Abende.

Urs Heiniger

Pfarrer  
Evang.-ref. Kirchgemeinde Arth-Goldau

### Ablauf der Abende

19.45	Ankommen
20.00	Begrüssung & Einleitung
20.10	Unser Gast legt uns das Thema dar
20.50	Auftanken & Austauschen an der <b>wunderBar</b>
21.10	Gespräch & Fragen zum Thema
21.50	Etwas auf den Weg